

Cegah Banjir, Pemrov DKI Normalisasi Kali Apuran dan Kali Grogol di Jakbar

JAKARTA (IM) - Pemprov DKI Jakarta normalisasi dua kali di Jakarta Barat, yakni Kali Apuran dan Kali Grogol. Pengerukan dilakukan menggunakan sejumlah alat berat.

Hal itu terlihat usai akun Instagram @dinas_sda memposting normalisasi yang dilakukan keduanya. Kedua normalisasi itu diposting terpisah dengan waktu yang terpisah.

“Salah satu wilayah Gerebek Lumpur adalah pengerukan dan pengepukan lumpur Kali Grogol Kec. Palmerah oleh Sudin SDA Jakarta Barat,” katanya dalam postingan, Kamis (27/5) kemarin.

Dalam postingan itu, terlihat petugas melakukan pengerukan menggunakan Amphibi Takeuchi AK 20. Mereka kemudian melakukan pengerukan terhadap sisi kali yang dipenuhi lumpur.

Diposting itu juga memperlihatkan sedimen lumpur bertumpuk disisi kali di

pinggir akses yang dekat dengan perumahan warga.

“Dinas Sumber Daya Air melaksanakan kegiatan Gerebek Lumpur guna memperluas daya tampung waduk/sungai/kali untuk menghadapi musim penghujan,” katanya.

Hal serupa juga dilakukan di kali apuran, Cengkareng, Jakarta Barat. Pengerukan disana dilakukan demi meminimalisir banjir yang kerap terjadi di kawasan itu.

“Kegiatan tersebut menggunakan 1 unit alat berat yaitu Volvo XS 25,” katanya.

Lumpur dan sedimen yang membuat kali menjadi lebih dangkal dikeruk dan dibuang ke bibir kali.

“Pengerukan sedimentasi lumpur dari dasar kali tersebut guna memperdalam kali sehingga berfungsi maksimal sebagai antisipasi terjadinya luapan air karena kali yang dangkal terlebih saat curah hujan di Jakarta sedang tidak menentu,” ujarnya. ● ber

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PENERAPAN LOCKDOWN SKALA MIKRO DI CIPAYUNG

Petugas memberikan paket bahan pangan ke warga yang menjalani isolasi mandiri di Jalan As-Syafiyah, Cipayung, Jakarta, Jumat (28/5). Pemerintah setempat menerapkan lockdown skala mikro karena 104 warga di RT03/RW03 Kelurahan Cilangkap, Kecamatan Cipayung, Jakarta Timur terkonfirmasi positif COVID-19 yang tertular saat interaksi di Hari Raya Idul Fitri 1442 H.

Kemenkes Beri Nilai E ke DKI soal Penanganan Covid-19, Apa Dasarnya?

Wagub Ahmad Riza Patria menegaskan, satgas tingkat RT yang sudah lama dibentuk akan diperkuat kembali untuk meminimalisir penularan Covid-19 di kawasan permukiman.

JAKARTA (IM) – Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) angkat bicara soal Kemenkes yang memberikan nilai E kepada Pemprov DKI Jakarta dalam penanganan pandemi Covid-19.

“Semuanya nanti akan kami evaluasi,” tegas Ariza, Jumat (28/5).

Ariza belum mau berkomentar banyak tentang pernyataan yang disampaikan Wamenkes Dante Saksiono Harbuwono itu. Hal itu lantaran Pemprov DKI belum mengetahui apa yang menjadi dasar pemerintah pusat memberikan nilai buruk tersebut.

“Nanti kami akan cek kembali apa yang menjadi dasarnya,” tambah Ariza.

Menurut Ariza, pihaknya telah bekerja maksimal dalam menanggulangi pandemi Covid-19 yang sudah melanda sejak tahun lalu.

“Prinsipnya kami terus meningkatkan fasilitas sarana prasarana, kemudian tenaga kesehatan juga kami tambah

terus,” tuturnya.

Sekadar diketahui, Kemenkes memberi nilai E atau yang terburuk kepada Pemerintah Provinsi DKI Jakarta terkait kualitas pengendalian pandemi Covid-19 selama pekan epidemiologi ke-20, yakni 16-22 Mei 2021.

Wakil Menteri Kesehatan Dante Saksiono Harbuwono menyebutkan, penilaian kualitas pengendalian pandemi itu berdasarkan tingkat laju penularan dan kapasitas respons layanan kesehatan di setiap daerah.

“Ada beberapa daerah yang masuk ke kategori D, ada yang masuk kategori E seperti Jakarta, tetapi ada juga yang masih di C artinya tidak terlalu bed occupation rate dan pengendalian provinsiya masih baik,” kata Dante, Kamis (27/5).

Dante menyampaikan itu saat memberi keterangan dalam rapat kerja di Komisi IX DPR RI yang disiarkan secara virtual.

Berdasarkan data yang

dimilikinya, Dante menerangkan, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menunjukkan kapasitas respons yang paling buruk jika dibandingkan dengan daerah lain.

“Atas rekomendasi tersebut, masih banyak yang dalam kondisi terkendali, kecuali DKI Jakarta ini kapasitasnya E, karena di DKI Jakarta bed occupation rate (keterisian)-nya sudah mulai meningkat dan kasus tracing-nya juga tidak terlalu baik,” tuturnya.

Satgas Tingkat RT Diperkuat

Riza mengatakan satgas tingkat RT yang sudah lama dibentuk akan diperkuat kembali untuk meminimalisir penularan Covid-19 di kawasan permukiman.

“Sudah sampai ke tingkat RT/RW sudah dibentuk satgas-satgas, bahkan setiap rumah kami juga meminta didata anggota keluarganya (yang terpapar Covid-19),” katanya.

Riza mengatakan, di setiap rumah diminta ada satu orang yang bertanggungjawab melaporkan dan menjadi penyaluh untuk tetap taat terhadap protokol kesehatan. Satu orang yang bertanggungjawab di rumah akan melaporkan dan berkoordinasi

“Kita menunjuk satu anggota dari keluarga sebagai PIC

atau LO dan setiap rumah berkoordinasi ke masing-masing ketua RT,” ujar Riza.

Selain memaksimalkan peran RT, Riza mengatakan DKI Jakarta mengikuti setiap kebijakan pemerintah pusat untuk pencegahan penanganan Covid-19. Salah satunya adalah membuat kampung siaga di tingkat RW sehingga bisa memonitor pergerakan penyebaran Covid-19 dari kluster mudik lebaran.

“Kami juga senang dengan kebijakan Pak Jokowi, kebijakan pemerintah pusat yaitu melarang orang mudik dan mengupayakan berbagai program agar masyarakat kita yang tradisi mudiknya kuat bisa berkurang drastis angkanya,”

katanya. Diketahui per tanggal 27 Mei 2021, kasus aktif Covid-19 di DKI Jakarta mencapai 10.913 orang, bertambah 353 kasus dibandingkan hari sebelumnya. Pasien meninggal akibat Covid-19 juga bertambah 21 orang, kini tercatat 7.271 orang di Jakarta dinyatakan meninggal dunia akibat infeksi virus korona.

Per tanggal 23 Mei, tingkat keterisian tempat tidur isolasi di 106 rumah sakit rujukan terisi 28 persen dari 6.620 tempat tidur yang disediakan. Sedangkan tempat tidur Intensive Care Unit (ICU) di jumlah 106 RS rujukan terisi 31 persen dari total 1.017 tempat tidur yang disediakan. ● osm



IDN/ANTARA

BANJIR ROB MUARA BARU

Warga berjalan melintasi banjir rob di kawasan Pelabuhan Perikanan Muara Baru, Jakarta, Jumat (28/5). Kepala Pusat Meteorologi Maritim BMKG Eko Prasetyo mengatakan Jakarta masuk dalam 11 lokasi yang berpotensi dilanda banjir rob pada 28-30 Mei 2021 akibat fenomena gerhana bulan total.

Daftar 20 SMA Terbaik di Jakarta Berdasarkan Nilai UTBK 2020

JAKARTA (IM) - Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi (LTMPT) baru-baru ini merilis daftar 1.000 sekolah tingkat menengah atas (SMA) sederhana terbaik di Indonesia.

Daftar tersebut dirunut berdasarkan rata-rata hasil Ujian Tulis Berbasis Komputer (UTBK) tertinggi pada tahun 2020.

LTMPT mengungkapkan daftar tersebut ketika menyelenggarakan webinar bertajuk “Kiat Sukses Masuk Perguruan Tinggi Pilihan dan Pengumuman Peringkat Sekolah berdasarkan Nilai UTBK 2020” melalui kanal YouTube LTMPT Official pada akhir 2020 lalu.

Adapun data tersebut kemudian dijabarkan di laman resmi LTMPT. Dari data tersebut juga dapat dilihat daftar SMA dan sederajat terbaik di DKI Jakarta, dirunut dari nilai rerata TPS. Nilai rerata TPS tertinggi peserta di

DKI Jakarta adalah 601,683. Berikut daftar 10 SMA terbaik di DKI Jakarta tingkat nasional:

1. SMAN Unggulan M.H. Thamrin urut nasional 1, Rerata 601,683.
2. SMAN 8 urut nasional 4, Rerata: 594,865.
3. SMAS 1 Kristen BPK Penabur, urut nasional 6, Rerata: 594,437.
4. SMAS Dian Harapan urut nasional 8, Rerata 589,811.
5. SMAN 28 urut nasional 13, Rerata: 585,437.
6. SMAN 81 urut nasional 14, Rerata: 585,048.
7. SMAS Kanisius urut nasional 16, Rerata: 584,68.
8. SMAS Kristen 6 Penabur urut nasional 20, Rerata: 582,07.
9. SMAS Kristen 3 Penabur urut nasional 21, Rerata: 581,589.
10. SMAS Kristen 5 Penabur urut nasional 22, Rerata: 581,585. ● osm

Cilangkap Jadi Kelurahan Tertinggi Kasus Covid-19 Aktif di Jakarta

JAKARTA (IM) - Kelurahan Cilangkap, Kecamatan Cipayung, Jakarta Timur, menjadi kelurahan dengan kasus Covid-19 aktif tertinggi di DKI Jakarta hingga Jumat (28/5).

Melansir dari corona.jakarta.go.id, kini ada 153 kasus Covid-19 aktif di Cilangkap. Kelurahan Padebaran Timur, Jakarta Utara dan Kelurahan Cengkareng Barat, Jakarta Barat berada di urutan kedua dan ketiga masing-masing dengan 149 dan 108 kasus.

Cilangkap menjadi kelurahan dengan kasus tertinggi karena terdapat kluster Lebaran di RT 03 RW 03. Sebanyak 104 warga dari RT tersebut terpapar Covid-19.

Mini lockdown kemudian diterapkan di RT tersebut sejak Rabu (19/5/2021) hingga 14 hari ke depan.

Fasilitas umum seperti masjid dan mushala ditutup. Warga dilarang meninggalkan rumah, kecuali untuk kepentingan darurat. Akti-

vitasi warga dan usaha hanya dibatasi sampai pukul 21.00 WIB. Pemilik usaha sektor tidak strategis untuk sementara waktu diimbau tutup.

Ketua RW 03 Cilangkap, Rosiadi menjelaskan awal mula kluster Covid-19 di RT 03 di wilayahnya. Rosiadi berujar, tidak banyak warga di RT 03 yang mudik. Namun, setelah Lebaran, warga mengadakan pertemuan bersama.

“Warga setelah Lebaran ini mengadakan pertemuan, makan ketupat bersama,” kata Rosiadi, Senin (24/5/2021).

“Memang itu namanya keponakan, namanya kakak-adik, menantu, seperti itu,” lanjut Rosiadi.

Kemudian, masih kata Rosiadi, ada salah satu warga yang sakit dan minta pertolongan.

“Kemudian kami cek, ternyata dia positif (Covid-19). Lalu kami kembangkan semua ya, itu banyak positif!” ujar Rosiadi. ● ber

Stadion Patriot Chandrabaga Ikon Kebanggaan Masyarakat Kota Bekasi

KOTA BEKASI (IM) - Stadion Patriot Chandrabaga (PCB) merupakan ikon kebanggaan masyarakat Kota Bekasi. Tentunya, stadion dengan standar internasional itu, telah mengharumkan nama Kota Bekasi pada ajang internasional seperti Asian Games maupun laga bergengsi tingkat nasional.

Dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Jumat (28/5) disebutkan, stadion itu sebagai simbol prestasi, semangat, kebersamaan dan kemanusiaan. Stadion kebanggaan Kota Patriot di tengah pandemi difungsikan oleh Pemerintah Kota Bekasi sebagai Rumah Sakit Darurat bagi para pasien Covid-19.

Dengan difungsikannya Stadion sebagai ruang isolasi banyak nyawa telah tertolong, bahkan bagi warga yang rumah tinggalnya tidak memadai untuk sarana isolasi, stadion

menjadi solusi agar keluarga di rumah tetap aman.

Untuk diberbagai gate juga difungsikan sebagai sarana test gratis bagi warga masyarakat. Tentunya prioritas pelayanan untuk kesehatan warga menjadi hal utama bagi pemerintah.

Di tengah pandemi seperti saat ini, Stadion juga masih bisa digunakan untuk kegiatan masyarakat. Masyarakat masih bisa memanfaatkan stadion tanpa harus takut terpapar virus Covid-19 mengingat ruang isolasi berada di sisi bagian tribun barat stadion dengan kondisi satu pintu dan terkunci serta diawasi oleh petugas, sehingga pasien tidak bisa masuk ke dalam stadion PCB.

Untuk ruang berjemur pasien disiapkan taman tribun barat, sedangkan akses pintu masuk warga yang memanfaatkan area stadion untuk berolahraga disiapkan di tribun

timur. Setiap Senin dan Kamis sore stadion selalu disemprot dengan disinfektan. Jadi, bagi warga yang berolahraga di stadion terbelang aman dan tidak perlu takut tertular virus, pengelola stadion juga menyediakan sarana penunjang proses.

Hal ini dibuktikan setiap hari masih banyak warga yang berolahraga, bahkan setiap Selasa dan Jumat pagi aparatur pemkot berolahraga di stadion.

Pemilihan Stadion PCB sebagai kantor Satgas penanggulangan Covid-19 sudah sangat tepat dalam rangka memaksimalkan potensi aset yang ada seperti di Wisma Atlet Jakarta yang difungsikan sebagai ruang karantina dan isolasi bagi masyarakat.

Pada situasi darurat seperti sekarang ini rasa kemanusiaan menjadi nilai yang tinggi. ● mdl



IDN/ANTARA

KLASTER BARU PENULARAN COVID-19 PASCA LIBUR LEBARAN

Pasien COVID-19 berjemur di halaman Rumah Sakit Darurat COVID-19 (RSDC) Wisma Atlet, Kemayoran, Jakarta, Jumat (28/5). Juru Bicara Satgas Penanganan COVID-19 Wiku Adisasmono menyatakan Pemerintah menemukan berbagai kluster penularan baru pasca libur Lebaran akibat halal bihalal, ibadah teraweh dan pelaku perjalanan dengan data Kamis (27/5) hingga pukul 12.00 WIB, pertambahan kasus COVID-19 sebanyak 6.278 kasus menjadi 1,79 juta.

Anies Sebut JPO Tapal Kuda, Ramah terhadap Disabilitas

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, sebut bahwa pengerjaan jembatan penyeberangan orang (JPO) di Jalan Layang Tapal Kuda, Tanjung Barat dan Lenteng Agung, telah mencapai 90 persen dan akan terus dipercepat pengerjaannya.

“Pengerjaan JPO yang berada di tengah ujung jalan layang berbentuk tapal kuda ini, sudah mencapai 90 persen dan terus digenot pengerjaannya,” tulis Anies lewat laman Instagram pribadinya @aniesbaswedan, Jumat (28/5).

Mantan Mendikbud itu menambahkan, JPO tersebut dibangun dengan konsep ramah untuk disabilitas guna menyetarakan fasilitas bagi semua warga Ibu Kota. “JPO Tanjung

Barat dan Lenteng Agung dirancang ramah disabilitas, dengan keberadaan lift. Dimaksudkan untuk kesetaraan orang (JPO) di Jalan Layang Tapal Kuda, Tanjung Barat dan Lenteng Agung, telah mencapai 90 persen dan akan terus dipercepat pengerjaannya.

Sebagaimana diketahui, kedua fly over tapal kuda tersebut telah dapat digunakan baik pengendara roda dua maupun roda empat. Sementara itu, uji coba telah dilakukan dua tahap oleh Dinas Bina Marga DKI Jakarta.

Selain itu, evaluasi terus dilakukan untuk menambah faktor keamanan dan kenyamanan bagi pengguna jalan layang tersebut. Kendati demikian, fly over tapal kuda tersebut belum dilakukan peresmian dikarenakan JPO penunjang belum selesai dikerjakan. ● osm

Maling yang Bergaya Mahasiswa Gasak Motor Dekat Kampus Binus

PALMERAH (IM) - Pandemi Covid-19 mengakibatkan sebagian besar kuliah daring. Hal ini mengakibatkan banyak lingkungan kampus sepi. Situasi ini dimanfaatkan seorang pria untuk mencari motor di sekitaran Kampus Bina Nusantara (Binus), Palmerah, Jakarta Barat, Jumat (28/5) pagi.

Aksinya kemudian terekam CCTV dan viral di media sosial setelah akun instagram @wargajakarta.id mempostingnya.

“Motor saya hilang. Hilang sekitar jam setengah 5 subuh,” tulisnya pada caption. Dalam postingan itu terlihat kejadian itu terjadi di Jln. U3 rt.009/015 No.67 kost putri. Tepatnya di belakang resto Ciz n Chic, Daerah Binus Palmerah Jakarta Barat.

“HONDA BEAT B 4828

BNM warna merah putih,” tambah si akun menjelaskan kendaraanya yang hilang.

Dalam rekaman CCTV yang beredar terlihat awalnya pelaku yang bergaya mahasiswa seperti menggunakan kemeja kotak kotak dan celana jeans dan bermasker ini berjalan di sekitar lokasi.

Setelah melihat kondisi sekitar yang dirasa aman, pelaku kemudian mencoba menjebol kunci salah satu motor d. Kurang dari 30 detik, kunci motor berhasil di jebol. Pelaku kemudian kabur membawa sejumlah motor beat putihnya.

Sementara Polsek Palmerah selaku wilayah disana belum memberikan keterangan resminya. Kanit Reskrim Polsek, AKP Hartono yang dihubungi melalui saluran telepon tak menjawab. ● ber

Ada Bekas Cekikan di Leher Wanita yang Ditemukan Tewas di Hotel

JAKARTA (IM) - Fakta baru ditemukan dalam kasus wanita yang ditemukan tewas tanpa busana di salah satu kamar hotel di kawasan Menteng, Jakarta Pusat.

Kanit Reskrim Polsek Metro Menteng, AKP Paksi Eka menjelaskan, dari hasil olah tempat kejadian perkara (TKP) terdapat bekas cekikan di leher korban,” kata Paksi saat dihubungi wartawan, Jumat (28/5).

“Hasil olah TKP kami temukan bekas cekikan di leher korban,” kata Paksi saat dihubungi wartawan, Jumat (28/5).

Paksi menambahkan, ada tiga orang yang telah diperiksa sebagai saksi. Satu di antaranya

teman wanita korban dan dua orang pria.

“Korban sudah tiga hari menginap di hotel itu,” tkatanya.

Sebelumnya diberitakan, sesosok mayat wanita tanpa busana ditemukan di sebuah kamar di salah satu hotel kawasan Menteng, Jakarta Pusat. Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Pusat AKBP Teuku Arsyah Khadafi membenarkan kejadian tersebut.

“Betul telah ditemukan sesosok mayat wanita di atas tempat tidur dalam posisi terlentang tanpa busana,” kata Arsyah kepada wartawan, Jumat (28/5). ● ber